



## Exposition "Amer", reportage

publié le 13/07/2022

Le 9 mai, à l'abbaye de Saint Savin, les élèves de 5ème Parks ont visité l'exposition « Amer » du collectif Argos avec une animatrice Marie-Anne sur le mode journalistique.

Il s'agit de sensibiliser les jeunes à la pollution et aux déchets plastiques en mer.

<https://www.abbaye-saint-savin.fr/f...>

Ils ont enregistré un reportage que vous pouvez écouter ici.

### Document joint



v2-dans\_la\_chaleur\_de\_l\_arctique\_v2 (MP3 de 11 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.